

#BADEN-WÜRTTEMBERG 04. Oktober 2017

OFL Stuttgart im Schloss Ludwigsburg

Ende September erlebten die Kolleginnen mit der Ortsfrauenleitung Stuttgart einen spannenden Nachmittag im Schloss Ludwigsburg.



Bei unserer Sonderführung „Ein Königreich für Frauenzimmer“ wurde auf die Schicksale und politischen Verwicklungen der Frauen eingegangen, die in früheren Jahrhunderten in Württemberg lebten.

Dabei konnte erkannt werden, dass es sehr lange dauerte, bis Fortschritte z.B. bei der Selbstbestimmung der Frauen sich entwickelten und in der Gesellschaft akzeptiert wurden.

So machte es viel Spaß, aus der Geschichte zu lernen und die Zusammenhänge bis in unsere Zeit zu verstehen.